



令和5年12月15日（金）発行

学校だより No.9

沼田市立沼田西中学校

大きく成長した2学期

「短い（早い）2学期だった。」、3年生の学年集会で発表された2学期を振り返ってのスピーチでの言葉です。運動会や合唱コンクールの練習に一生懸命に取り組み、優勝や最優秀賞を獲得できたことに対する喜びや、負けてはしまったけれど全力で頑張りが楽しかったことへの満足感が伝わってくるスピーチの内容でしたが、1つ1つの学校行事に生徒一人一人が思いを込めて取り組んだ結果が冒頭の言葉として表れたのだと思います。

新チームで挑んだ新人戦や、郡市駅伝大会、市小中音楽祭など、他にも行事はありましたが、「やる気」「勇気」「根気」をもって、「主体性」と「支え合い」を発揮する姿を様々な場面で見ることができました。2学期を通して大きく成長した生徒たちです。年度のまともに向け、さらなる成長が期待されます。

保護者の皆様には、2学期大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。

新生徒会本部役員が決定

12月11日（月）、生徒会本部役員選挙立会演説会と投票が行われました。西中をさらに良くしていこうと11名の生徒が立候補し、全校に向けて熱い思いを演説を通して伝えてくれました。



◇新本部役員

自分たちの目指す西中の達成に向け、頑張ってください！

会 長	篠原 涼司	さん		
副会長	角田 絢音	さん		
書 記	阿部さくら	さん	深代 理来	さん
会 計	茂木 悠晴	さん	栞原 琥宇	さん

沼田市子ども議会～ふるさと沼田・未来創造議会～

11月18日（土）、市子ども議会がテラス沼田の議場 Waltz ホールで開催されました。次代を担う子どもたちの夢や豊かな感性を市の発展に反映させるとともに、行政やまちづくりなどに対する関心をより一層高めてもらうことを目的としています。毎年、市内の小中学校や利根沼田の高校の代表者が議員として参加し、質問をします。

本校からは、3年生の下飯尊生さんが参加し、ふるさと納税による沼田市の税金について質問や提案を行いました。当日の様子は、市の広報誌やホームページなどに掲載される予定ですので、そちらもご覧ください。



PTA花植え (11/3)

11月3日(金)文化の日に、PTA生活委員・家庭教育委員の方にお世話になって、花壇やプランターに、パンジーとビオラの苗植えをしました。部活やボランティアの生徒をはじめ、生徒の弟さんや妹さんも加わり、和やかな雰囲気のもと、きれいに植えていただきました。冬の寒さにも負けず、花が咲き、目や心を楽しませてくれています。



花壇の草むしりや整地等は、各部活動が分担で事前に準備しておいてくれました。

学校公開日・情報モラル講習会 (12/7)

12月7日(木)学校公開(1~4校時)と情報モラル講習会(5校時)を行いました。授業参観は4月以来となりますが、生徒の授業や休み時間での様子を見ていただくとともに、成長の様子も感じていただけたのではないかと思います。

情報モラル講習会では、沼田警察署生活安全課の方より、インターネットの仕組みや安全性、ネットトラブルなどについて、最近の状況を踏まえて話をいただきました。沼田警察署管内でもネットトラブルは発生しており、「おぜのかみさま」をはじめ、ルールを守った活用が自分の身を守る上でも重要であるとのことでした。



<p>おくらない。写真</p> <p>一度、ネット上に流出した写真を削除・回収することはできません。ネット知り合った相手からあなたの写真を送るように言われても送ってはいけません。</p> <p>かたしもあるから あなたも送って</p>	<p>かきこまない。悪口</p> <p>ネットに悪口やウソの投稿をしたり、他人が投稿した悪口などを拡散したりすることは犯罪になることがあります。悪口や悪意のある投稿を書き込んではいけません。</p> <p>いじめは 犯罪</p>
<p>ぜったいあわない。</p> <p>ネット知り合った人に会いに行き、犯罪に巻き込まれるケースがあります。ネットだけで交流をしている人に絶対に会いに行ったりはできません。</p> <p>フッフッフ あいたいな</p>	<p>みない。有害サイト</p> <p>ネットには有害で危険なサイトも存在します。ネットを安全・安心に利用するためにフィルタリングを設定し、有害サイトを見ないようにしましょう。</p> <p>おっ誰か 来たな 有害サイト</p>
<p>のせない。個人情報</p> <p>SNSに投稿したメッセージや写真から、住所や名前などが知られてしまい、悪用されることがあります。ネットに個人情報をのせてはいけません。</p> <p>名前や学校も わかったぞ</p>	<p>さがさない。出会い</p> <p>ネットでは、相手が年齢や性別を偽っていたり、本音の目的を隠したりしていることがあります。ネットで出会いを捜したりしてはいけません。</p> <p>出会いを まってるよ</p>
<p>「おぜのかみさま」に関するお問合せは... 群馬県生活子ども部 児童福祉・青少年課 ☎ 027-897-2966 (直通)</p> <p>いじめ・問題行動・犯罪被害など子供に関するご相談は... 群馬県警察本部生活安全部 子供・女性安全対策課 (少年サポートセンター係) ☎ 027-289-6610 (相談電話)</p>	<p>まもる。ルール</p> <p>スマホやゲームに熱中し、朝起きられなくなったり、体調が悪くなったりする人がいます。家で話し合って、利用時間などのルールを作ってやりましょう。</p> <p>家族のルールを 守ろう</p>

<群馬県ホームページより>

◆学校閉庁期間：12月29日(金)～1月3日(水)◆

期間中は、日直の勤務もありませんので、緊急連絡についてはHome&schoolの「欠席連絡」に入力をお願いします。担任からの回答が必要な場合には、その旨コメントにご入力ください。

